



1 学年通信

# 前 進



令和 5 年 7 月 2 0 日

No. 6

発行責任者: 角田敏文

文 責: 須藤 功

## 1 学期 7 2 日間頑張りました。

### ○1 年生も大きく頼もしくなってきました。

1 年生が 4 月 6 日に入学式を終えてから、中体連県南大会、県南陸上大会、定期テスト、校内スポーツ大会、学習旅行と多くの行事を経て様々な事を体験してきました。多くの経験を重ねたことにより、入学したての頃よりも大きく成長しています。そんな 1 年生と共に学習ができることを大変嬉しく感じています。

### ○学習旅行を終えて

7 月 1 2 日に 1 学年生徒 2 4 名全員で、栃木県那須市へ学習旅行に行ってきました。天気予報では雨マークが続き、心配していましたが、ふたを開けてみれば途中少しばかりの雨には降られましたが、すべて予定通りに実施することが出来ました。帰校時の校長先生の話にもありましたが、「1 年生の日頃の行いが良いおかげ」だったのだと思います。

〔南が丘牧場〕10:00~11:00

3 班に分かれ、牧場内の動物たちとふれあいました。牛や馬の他にもウサギや羊などたくさんの動物たちに囲まれ、とても楽しそうでした。生徒たちの笑顔もたくさん輝いていました。また、牧場ということで牛乳やソフトクリームなどの乳製品も、生徒たちの心をしっかりとつかんでいたようでした。牛種としては貴重なガーンジ牛から摂れる牛乳は、大変おいしいということで、いろいろな TV 局の取材を受けているそうです。食べた生徒たちの感想も「おいしい」とのことでした。食通の小河先生によると、「コクがあって、味に深みがある」との感想です。ぜひご家族でも食べにしてみてください。



〔那須ハイランドパーク〕11:15~15:00

輝く太陽のもと、雨雲もどこかに行ってしまったハイランドパーク入り口での集合写真です。この後はみんな汗だくになりながら、乗り物を目指して駆けて行きました。園内は平日ということもあり、それほど混雑もしていませんでした。生徒たちは園内のレストランで早めの昼食をとるグループと、ジェットコースターなどの乗り物を乗りに行くグループとに別れて行動していました。

13:09 くらいに風が強くなり遠くに雷が見えると、生徒たちは屋内に自主的に避難し、買い物するなど時間を有効に使うことができました。10分

程で雨があがると、生徒たちはまた乗り物に向けて園内を駆けていきました。「先生も一緒に乗ろう」と声をかけてくれる生徒もあり、優しい生徒たちの気遣いに感謝です。

約束の時間の 10 分前には全員が集合し、無事帰校することができました。たくさんの笑顔と立派な行動を見ることができて、1 学年スタッフ一同大満足でとても感心した学習旅行となりました。

(裏面に続きます)

## ○夏休みの過ごし方

※7/21(金)～8/20(日) 登校日 8/21(月)

今月の7月21日より31日間の夏休みが始まります。詳細につきましては、第2回保護者会要項に綴じてあります「夏休みの過ごし方について」をご覧ください。生徒には「生徒用」のものが配付されております。基本的には部活動に忙しい毎日になるかとは思いますが、長い休みの際にはふとした事で事故、事件に巻き込まれることがあります。そうしたことを防ぐためにも、日頃から細かい声かけをお願いしたいと思います。特に夜間の生徒たちだけの外出は絶対にやめさせてください。『もう中学生ではなく、まだ中学生』です。我が子を信用しているからこそ、ダメなことはダメの精神でお話し頂ければと思います。

また、SNSによるトラブルは依然として増加の傾向にあります。子どもが誰と繋がっているのか、昔と違って家族が把握しにくくなっています。近所の誰々ではなく、日本の誰々、世界の誰々とネットを介して繋がっています。世代を越え、人種を越えて繋がれる事はSNS等インターネットの素晴らしい点であり、一方で怖い点でもあります。繋がっている本人ですら、すべてを把握しきれていないとは思いますが。子どもが何をしてどうなっているのかを理解しようとしていただく事が、こうした「ボーダーレス」の時代には必要だと考えています。

夏休みには特にこうしたSNS関係のトラブルが増える傾向にあります。まずはゆっくりと子どもと話をする時間を作って頂くことが、トラブルを未然に防ぐ第一歩だと考えています。